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令和元年度第１回蓮田市上下水道事業審議会会議録 

 

日時 令 和 元 年 ８ 月 ８ 日 （ 木 ） 

午前１０時００分～     

会場 蓮田市浄水場        

管理棟新館２階会議室    

 

〈出席委員〉門井隆会長、黒須武副会長、川本孝治委員、小林由美子委員、 

瀬古澤育子委員、髙橋泉委員、丹下進委員、中川美樹委員、 

中野君男委員、山田正惠委員、 

〈事 務 局〉中野市長、山﨑上下水道部長、増田上下水道部次長兼下水道課長、 

中田水道課長、岡田下水道課副主幹、原田水道課副主幹、 

大塚下水道課副主幹、関口水道課主査、櫻井水道課主事 

〈傍 聴 者〉２名 

１ 開 会           中田水道課長 

２ 市長あいさつ           中野市長 

３ 委員の紹介 

４ 職員の紹介 

５ 会長、副会長の選出 

６ 会長、副会長あいさつ       門井会長、黒須副会長 

７ 議 事          

（１） 水道事業の概要について     原田水道課副主幹 

（２） 下水道事業の概要について    増田上下水道部次長兼下水道課長 

（３） その他              中田水道課長、 

                                増田上下水道部次長兼下水道課長 

８ 連 絡 事 項           中田水道課長 

９ 閉 会            
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議事（１）についての主な質疑応答 

  

委 員：水道事業会計の収益支出予算の内の歳出 営業外費用 が平成３０年度当初予

算に比べて増加した要因は如何ですか。 

事務局：消費税及び地方消費税の支払額でございます。 

    内訳としては、平成３０年度と比較し、収益的収支の入と出に関しての仮払、

仮受消費税の大きな額の違いはありませんが、資本的収支の収入部分の仮受

消費税が多くなっております。 

その額が昨年度と比較して大きくなったことが理由でございます。 

 

議事（２）についての主な質疑応答 

 

委 員：公共下水道を市内全体で整備してほしいという願いが大変増えておりますが、

全体で整備するというような将来の見通しといいますか、市役所、行政の中

で優先等はでているのですか。 

事務局：下水道が整備されていない地域で、請願、要望色々な形で早く整備してほし

いという声をいただいており、市の内部でも検討しております。 

    下水道を整備する上では県の許可が必要ですが、早く事業が実施出来るよう

に、引き続き協議を続けるとともに、検討も進めてまいります。 

 

議事（３）についての主な質疑応答 

 

委 員：水道料金の徴収をコンビニエンスストア等で払えますが、どこの業者に任せ

ているのか。 

事務局：コンビニエンスストアでの支払いについては、地銀ネットサービスを仲介し

て収納処理しております。 

 

委 員：一昨年の１２月より水道料金を改定されましたが、当初ビジョンで描いてい
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た収益効果はどうなっているのか。 

事務局：ビジョンの検証を随時しております。 

平成２７年度に作成したビジョンの経営試算を基に事業を行っておりますが、

その時点で試算した数値に対し、収入及び支出についても大きな差は生じて

ございません。 


